

いちごらんど 12月

朝晩と寒さが身に染みる季節となりました。このような寒さの中でも、元気に遊ぶ子どもたちの姿にたくましさや成長を感じているこの頃です。

園庭や戸外に出ると、どんぐりや落ち葉など様々な自然物を見つけては手に取ってじっくり観察しています。片言やジェスチャーで「これなに？」と聞くなど、毎日たくさんの発見や気づきを大人へ伝えてくれることも増えました。また、子どもたちの間でちょっとしたやり取りができるようになり「どうぞ」「かして」「おいで」など、個々に表現をして相手に伝えようとする姿が多く見られるようになりました。こうしたやり取りを通して、友だちとの関わりがどんどん広がり楽しめるようになってきました。



今年ありがとうございました！

初めてパパ・ママから離れ、保育園生活がスタートした4月。初めて園庭で遊んだ日、初めて友だちと触れ合った日、初めて一人で寝られた日など、子どもたちにとって初めてのことがいっぱいな毎日でした。一人で歩けるようになり、好きな遊びをじっくり楽しめるようになるなど、子どもたちは毎日様々な体験や経験を通して、本当に心も身体も大きくなったな～と日々感じています。

最近“自分で”の自我も出てきました！やってみたい気持ちを受け止め、見守ることも大切にしています。できた時は大いに褒めると、子どもたちは自信に満ち溢れた表情になります。子どもたちの気持ちを共感し、喜び合いながら“できた！”をこれからも増やしていきたいと思えます。

来年もよろしく
願います！



♪ 歌遊び紹介 『おおかみさん』 ♪

♪ もりのこみちさんぽにいこう おおかみなんか こわくないよ♪
子どもたち「おおかみさ～ん！」と呼ぶ

おおかみ役「いま、おきたところ」「いま、顔を洗っているところ」

など朝の支度に関するセリフを何回か繰り返す。

おおかみ役「さあ、人間をたべにいこうぞー」の合図で

追いかけて来るおおかみから逃げる！という歌遊びです。

★「おおかみさ～ん」のセリフを口元に手を当てて呼ぶ姿が
とても可愛らしいです。

おねがい

★年末年始の休みの予定がございましたら、連絡ノートまたは、職員までお知らせ下さい。

休園日[12/29～1/3]

★園庭靴・カラー帽子・テラス靴
布団シーツこれら4点は毎週末必ず持ち帰り、洗濯をしてきて下さい。

